

Krems, am 20.09.2024

## Krems hat eine Hundezone: Freilauf für Hunde in der Stadt Gute Nachricht für Vierbeiner und Verantwortliche I Neuer Platz beim Behördenhafen

Krems – Die neue Hundezone ist ein abgegrenzter Bereich beim Behördenhafen, in dem sich Hunde leinenlos bewegen und spielen können, ohne Spaziergänger zu stören oder zu gefährden. In diesen Zonen können Hundebesitzer:innen ihre Hunde frei laufen lassen, was vor allem in städtischen Gebieten wichtig ist, in denen Leinenpflicht besteht.

Mit dieser Initiative setzt die Stadt Krems ein weiteres Zeichen für die Steigerung der Lebensqualität und die Förderung des Zusammenlebens von Mensch und Tier. "Die Stadt Krems hat eine neue Hundefreilaufzone geschaffen, die sowohl Hunden als auch ihren Halter:innen zugutekommt. Der abgegrenzte Bereich bietet den Vierbeinern ausreichend Raum zum Auslaufen. Besonders wichtig ist uns auch der soziale Aspekt: Hier können sich Halter:innen austauschen und neue Kontakte knüpfen", betont Bürgermeister Peter Molnar und lädt alle Hundehalter:innen herzlich ein, die neue Freilaufzone zu besuchen.

Stadtrat Martin Sedelmaier meint: "Mit der neuen Hundezone zeigen wir, dass wir die Bedürfnisse aller Bürgerinnen und Bürger, einschließlich unserer vierbeinigen Begleiter, ernst nehmen. Wir freuen uns eine moderne, sichere und gut ausgestattete Freilaufzone bieten zu können."

"Nach vielen Jahren wurde die freiheitliche Forderung nach einer Hundefreilaufzone nun endlich umgesetzt. Um den Hunden eine artgerechte Nutzung zu ermöglichen, müssen noch einige gestalterische Elemente, wie Schattenspender und Spielelemente Bestandteil der Hundezone werden. Hier freue ich mich, dass meine Verbesserungsvorschläge seitens des Herrn Bürgermeister Molnar und des Herrn Stadtrat Martin Sedelmaier positiv angenommen wurden und eine Umsetzung in Aussicht gestellt wurde", ergänzt Stadtrat Christoph Hofbauer.

Die Stadt Krems lädt alle Hundebesitzer herzlich ein, die neue Zone zu besuchen und gemeinsam mit ihren Hunden die frische Luft und den großzügigen Raum zu genießen. Die neue Hundezone steht für alle Hunde und Tierhalter:innen zwischen 6 und 22 Uhr zur Verfügung.

Infos: www.krems.at/leben/klima-umwelt/hundefreilaufzone

Foto 1: Stadtrat Christoph Hofbauer, Norbert Weidinger (Wirtschaftshof), Gemeinderat Robert Simlinger, Bürgermeister Peter Molnar, Gemeinderat Dominic Heinz, Stadtrat Martin Sedelmaier mit Hund Remus (hinten von links) sowie Amtstierarzt Thorben Rahlves mit Hündin Gisi, Gemeinderat Andreas Ettenauer und Betriebsleiter Georg Wölfl (Liegenschaftsbewirtschaftung) – von links.

Foto 2: Amtstierarzt Thorben Rahlves mit Hündin Gisi, Stadtrat Christoph Hofbauer, Gemeinderat Dominic Heinz, Bürgermeister Peter Molnar, Gemeinderat Robert Simlinger, Stadtrat Martin Sedelmaier mit Hund Remus, Gemeinderat Andreas Ettenauer, Norbert Weidinger (Wirtschaftshof), Betriebsleiter Georg Wölfl (Liegenschaftsbewirtschaftung) und die ehemalige Gemeinderätin Ulla Oswald mit Hündin Runa (von links).

Foto 3: Stadtrat Martin Sedelmaier mit Hund Remus, Stadtrat Christoph Hofbauer, Bürgermeister Peter Molnar und die ehemalige Gemeinderätin Ulla Oswald mit Hündin Runa (von links).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215 Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales Obere Landstraße 4, 3500 Krems